

Oberglatt, Bülach und Urdorf, 21. Januar 2008

KR-Nr. 29/2008

POSTULAT von Gabriela Winkler (FDP, Oberglatt), Martin Mossdorf (FDP, Bülach) und Barbara Angelsberger (FDP, Urdorf)

betreffend Engagement des Regierungsrates für den Sachplan «Geologische Tiefenlager»

Der Regierungsrat wird eingeladen, sich pro-aktiv gemeinsam mit den anderen möglichen Standortkantonen Aargau und Solothurn für ein zügiges Vorgehen in Bezug auf den Sachplan «Geologische Tiefenlager» einzusetzen und seine bislang formulierte Opposition gegen einen möglichen Standort im Kanton Zürich aufzugeben mit dem Ziel, dass bei der Standortwahl für die schwach-, mittel- und hochradioaktiven Reststoffe aus Energieerzeugung, Gesundheitswesen, Forschung und Industrie Sicherheitskriterien den Ausschlag geben.

Gabriela Winkler
Martin Mossdorf
Barbara Angelsberger

Begründung:

Der Terminplan für den Sachplan «Geologische Tiefenlager» hat Verzögerungen erfahren, die nicht hinzunehmen sind. Inakzeptabel ist insbesondere, dass die Standortwahl ab 2008 weitere 7 bis 10 Jahre in Anspruch nehmen soll. Wir fordern deshalb mit diesem Vorstoss den Regierungsrat auf, sich mit ganzer Kraft für eine einvernehmliche Lösung mit den zwei anderen beteiligten Kantonen zusammen einzusetzen.

29/2008